

市民のみなさまへ（令和2年4月8日）

昨日（4月7日）、新型コロナウイルスの感染拡大防止に向けた「緊急事態宣言」が国から発令されました。

新型コロナウイルスの感染は全国的に拡大の一途をたどっており、福岡県内においても感染経路が不明な感染者が連日確認されており、感染拡大防止に向けた重大な局面を迎えています。

本市においてもすでに3名の感染者が確認されており、現在、市内公共施設の5月末までの臨時休館や、市内小中学校及び義務教育学校の5月6日までの臨時休校などの対策を実施しているところです。

安倍晋三首相は会見で「人と人との接触機会を最低7割、極力8割削減できれば2週間後には感染者の増加をピークアウトさせ、減少に転じさせることができる」と専門家による見通しを紹介しております。このままのペースで感染が広がれば、医療体制の崩壊を招きかねません。

市民のみなさまには日常生活とは異なる窮屈な生活を強いられている状況ではありますが、感染拡大の防止に向け、不要不急の外出を控えていただきますようお願いいたします。やむを得ず外出される際には、人混みを避け、人との距離を2メートル以上確保し、咳エチケットの遵守、手洗いを徹底していただくなど、感染症予防対策に努めていただくことをお願いいたします。

「緊急事態宣言」が発令されましたが、食料や日用品など生活必需品の買い物、医療機関への通院など、生活に必要な場合の外出が制限されるものではありません。また、食料品やトイレットペーパーなどの日用品は十分な在庫もあり、供給が不足することはありません。不確かな情報に惑わされることなく、国、県、市等からの正確な情報に基づき、冷静にご対応いただきますよう、お願いいたします。

国からは大規模な経済対策も発表されました。今後、制度の詳細が明確に示される見込みです。迅速に給付事務を実施できるよう、市では適切な準備を進めてまいります。

繰り返しになりますが、この難局を乗り越えるためには市民のみなさまのこれまで以上の冷静な行動が必要です。一人ひとりの冷静な行動が、ご自身はもちろんのこと、ご家族、ひいては地域のみなさまへの感染拡大の防止につながります。

新型コロナウイルスが一日でも早く終息し、平穏な日常生活が戻るよう、市民のみなさま、事業者のみなさまの、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

宗像市長 伊豆美沙子